
農業委員会 総会（7 月） 議事録 

日 時 令和 6 年 7 月 31 日（水） 9：00-10：30 

場 所 住 民 セ ン タ ー  1 階  会 議 室 

出 席 農業委員会長 12 石野 正幸 

 農業委員 1 公文 宏司 

 農業委員 2 内藤 政之 

 農業委員 3 大沼 剛 

 農業委員 6 天野 律子 

 農業委員 8 植松 由美子 

 農業委員 10 小久保 利佳 

 農業委員 会長職務代理 11 吉見 一之 

 農地利用最適化推進委員  宮原 淳 

 農地利用最適化推進委員  前田 亙 

 事務局 
係長 前田 直哉 

事務局 佐藤 文乃 

欠 席 農業委員 5 奥山 敏仁 

 農業委員 7 宮川 みゆき 

 農業委員 9 北村 一男 

 農地利用最適化推進委員  百井 隼太 

 事務局 事務局長 釜  靖昭 

傍 聴 人 2 名 

 

１ 会議事件 (１) 議案第１７号 農地中間管理の推進に関する法律第 18 条の規定による農用地利

用集積等促進計画への意見について 本村地区 1 筆 

  (２) 議案第１８号 農地中間管理の推進に関する法律第 18 条の規定による農用地利

用集積等促進計画への意見について 本村地区 1 件 3 筆 

  (３) 報告第３号 農用地利用集積計画により賃貸借した賃貸借契約の合意解約につ

いて 若郷地区 1 筆 

  (４) 報告第４号 農地法第 3 条の 3 第 1 項による届出について 式根島地区 1 筆 

２ 協議事項 (１) 令和 6 年度 農地利用状況調査について 

  (２) R6 意見書について 

  (３) 地域計画について 

  (４) その他 

  ① 農業委員会だより９月号について 

  ② 議事録署名人について 

  ③ ７月の総会について 

    

    

 



１ 会議事件 

(１) 議案第１７号 農地中間管理の推進に関する法律第 18条の規定による農用地利用集積等促進 

計画への意見について（農地中間管理事業）本村地区 1筆 

   貸借希望のあった農地で新規案件。 

   大沼剛委員が調査報告。 

   （株）宮原の焼酎の搾りかすと伐採木チップで肥料を作っている。 

問題なしとして意見なし。 

(２) 議案第１８号 農地中間管理の推進に関する法律第 18条の規定による農用地利用集積等促進 

計画への意見について（農地中間管理事業）若郷地区 3筆 

   貸借希望のあった農地で新規 2筆、更新 1筆の案件。 

   植松由美子委員が調査報告。 

   明日葉とサツマイモで利用中。 

問題なしとして意見なし。 

(３) 報告第３号 農用地利用集積計画により賃貸借した賃貸借契約の合意解約について 

若郷地区 1筆 

   議案第１８号と関連。 

特になし。 

(４) 報告第４号 農地法第 3条の 3第 1項による届出について 式根島地区 1件 1筆（相続） 

特になし。 

２ 協議事項 

(１) 令和 6年度 農地利用状況調査について 

事務局 ： 8月の総会時に地図を提出いただくよう〆切を設定させていただいております。 

何かありましたら随時事務局までご連絡ください。 

(２) R6意見書について 

事務局 ： 事務局案を提示。 

追加、修正等あれば 8/20までに事務局へ。 

(３) 地域計画について 

事務局 ： 資料を説明。 

会長  ： 本件でオブザーバー参加として大島支庁産業課近松様と普及センターから矢引様が今回ご

出席いただいております。補足等ありますか？ 

近松氏 ： 補足説明。 

小久保委員： 協議の場について、このような公に意見を聞く場でよくある大きな声の人だけが喋って終

わるようなことにならないよう配慮してほしい。 



 

 

 本会の議事の経過概要及びその結果を明確にするため本議事録を作成し，農業委員会長及び議事録

署名人は次のとおり署名押印する。 

 

  令和 6年 7月 31日 

 

新島村農業委員会長  印 

議 事 録 署 名 人  印 

議 事 録 署 名 人  印 

 

近松氏 ： どのような肌感の方か分かりかねるが、１人の意見でどうにかなるようなものではないの

で、対応は可能かと思う。 

小久保委員： 補助事業などにも関わるとのことなので、今回の計画で入らなかったところで補助が使え

ない、ということの無いようにして欲しい。 

事務局 ： 国の方も最低年 1回は更新をするよう示しているところで、当村では担い手協議会で担い

手が増加した際に追加が必要となるため、そのタイミングで最低でも年 1回は更新するこ

ととなる。そのタイミングで担い手以外の不具合の出た箇所も追加・修正していければと

考えている。 

公文委員： 計画や目標地図が島の実情に沿っていないように思える。 

近松氏 ： 実情に合った形で策定いただいて構わない。 

会長  ： 今月以降、毎月地域計画については協議を行うこととなると思う。協議の場の開催前に事

務局と私で素案の作成を行っていく。皆さんよろしくお願いします。 

(４) その他 

① 農業委員会だよりについて 

次号９月担当委員は奥山委員、北村委員、吉見委員、内藤委員 

〆切：令和６年８月１６日（金） 〆切厳守で 

 

② 議事録署名人について 

出席者の中から議席順で指名（６月分：宮川委員、植松委員） 

③ ８月の総会について 

８月２８日（水） 

 

― 閉会 ― 


